



## SASAR ORGANISASI PERANGKAT DAERAH Seluruh Aset Pemkot Disensus

YOGYA (KR) - Seluruh aset milik Pemkot Yogya bakal dipetakan ulang atau disensus. Upaya tersebut untuk merapikan kembali keberadaan aset mulai dari jenis, kondisi hingga ketertiban administrasi.

Kepala Bidang Aset Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kota Yogya Andhy Sasongko, kegiatan sensus merupakan amanah dari pemerintah pusat yang wajib dilakukan pemerintah daerah setiap lima tahun sekali. Apalagi sejak satu tahun lalu ada perubahan organisasi perangkat daerah (OPD) di Pemkot Yogya sehingga sensus barang daerah juga mendesak untuk dilakukan. "Ini juga untuk guna mencocokkan kondisi yang sebenarnya dengan catatan aset yang ada," jelasnya, Rabu (5/9).

Sensus aset barang milik daerah tersebut tidak hanya akan dilakukan terhadap kendaraan tetapi hingga aset paling kecil yang dimiliki pemerintah daerah. Oleh karena itu dapat dimungkinkan ada barang yang tidak bisa ditemukan saat sensus. Hal ini bisa karena hilang atau bisa juga karena

ada perubahan OPD. "Jika hilang, maka harus dibuatkan surat kehilangannya terlebih dulu baru diajukan untuk penghapusan," imbuhnya.

Kepala Sub Bidang Inventarisasi dan Aset Suharno, menambahkan kegiatan sensus melibatkan pihak ketiga. Ditargetkan bulan ini sudah terdapat rekanan yang memenangkan lelang sehingga mulai Oktober hingga November sudah bisa dilakukan sensus. Namun, sasarannya hanya barang daerah yang ada di OPD, dan belum termasuk aset di sekolah, kecamatan dan kelurahan.

Suharno mengaku, terakhir kali sensus barang daerah dilakukan tahun 2013 lalu. Total nilai aset yang dimiliki Pemkot Yogya mencapai Rp 5 triliun, meliputi kendaraan, gedung, mebelair dan aset lainnya. "Selama sensus, barang daerah tidak boleh dipinjamkaikan maupun diusulkan penghapusan. Kami juga siapkan kartu inventarisasi barang untuk menjamin ketertiban administrasi," tandasnya. (Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPKAD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005